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Bata 

Recorri a esta para esclarecer melhor «+ que estã acontecendo com o snif; 

Semana passada motivados pela chegada do Kotler,alguns tiveram a ideia de 

empandir a Shirva de Bogrim para isto iramos partir para uma archava profundas 

, Neio a calhar que na Chazit, está havendo uma mudança de liderança qsó que dpidorança \ 

Cantiga quer continuar a trabalhar com Tnual e não estã havendo dialogo 14,065 8 

damos muito bem com a antiga e com dnova saproveitando a situação estamos mantendo 

contacto e pelo que parece as coisas estão positivas para o nosso lados 

Pelo outro lado,voce sabe que o Dror no Rio estã acabando e estamos tentando 

manter diálogo para uma possivel encampação.A junção é impossível nas eles virem 

trabalhar com o Snif não é. 

Sabemos que tudo isto é difícil mas não impossível;deixo bem claro que não 

estamos sonhando com nada,mbétbopelo contrario estamos procurando fazer as coisas 

com o máximo de calma e planificação. 

n Quanto a machanê é o seguinte:No Sabado recebi um telefonema do pessoal da 

Chazit insinuando que eles queriam ir na nossa machaãio avodãçe aconteceu dpue te 

alei no telefone(permissão da MePe)eDepois vim saber que a Shirva que eles querem 

mandar para Machanê avodã corresponde a nossa Shirva de Bonim NovoseCortei logo 6 

disse que se eles quiseseum iriam na machanê de Bonim Novos ontem eles tiveram 

Haskirut e aceitaramQuinta-Feira o nosso chug vai se reunir com o deles e iremos 

formar uma opinião em comum que será levada. para SePaulo no Sábadosquando eupLilian 

e um deles iremorePretendo passar o Domingo todo preparando a Machané para isto 

reco 606 "- רשס tochnit.Vale dizer que temos ótimas relações com o pessoal 

da 0-2 não tem porque ter alguma espécie de medo, pelo pelo contrários 

se tudo correr bem,pode ser a maior revolução nos ultimos 13 anos«Claro que 6 וס 

prazo, 
NÃo 

Bata porenquanto ninguem que não intereggisaber precisa saber, se não pode tudo 

ir por agua abaixo,e não me interessa 

a האאאאאמא Sem mais espero que voce esteja tão animado quanto eu estou. 

Até Domingo de manha 

Mauro 

P.S.Sobre a permissão da M.Pe,O Markin tinha me dito no Sábado que se voces não 

telefonassem até as 19 horas é que não houve problemas,e acho que não tem que haver mesmos 

     


